



ありがとう集会



2月29日、インフルエンザの感染予防のために、予定よりも1週間遅らせて、ありがとう集会を行いました。6年生の卒業を前に、在校生から感謝の気持ちを込めてありがとう集会を企画し、全員で準備を行い、ほのぼのとしたあたたかい会になりました。THE 計画委員さんも初めての集会の進行、すばらしかったです。



6年生入场。「ありがとうの花」を歌いながら拍手で迎えました。



3年生による始めの言葉「感謝気持ちを込めて楽しんで過ごしましょう！」



みんなでゲーム。赤白に分かれて「じゃんけんサッカー」をしました。みんな楽しそうでした。



6年生へのプレゼント渡しです。1年生は鉛筆立て、2年生はメダル、3年生はしおり、4年生は賞状、5年生は寄せ書きを贈りました。



6年生からお礼の言葉と「来年はみんなに任せたよ」という励ましの言葉をもらいました。そして、手作りの足拭きマットをいただきました。



最後に2年生による終わりの言葉。ありがとうの折句で閉じてくれました。1年生(題字)と4年生(プログラム)は会場の準備を行いました。

緑の少年団引継ぎ式

3月1日(金)今年度最後の松原清掃と緑の少年団引継ぎ式を行いました。清掃区域の指示と、枝と松ぼっくりと松葉を集める場所の確認を KANNE さんよりしていただき、早速作業に移りました。子ども達はあっという間にカゴを持って散らばり、どんどん枝や松ぼっくりを集めてきます。松葉を運ぶときは、自然に何人かが集まり、力を合わせて運びます。周囲を見回し、道具が足りないと気づいたらさっと運んでくれます。環境保全の学習はもちろんですが、子ども達の協力する心や気付き心が確かに育っていると感じました。終わりに、6年生の山崎瞳空さんから5年生の小園大和さんに緑の少年団の団旗が渡され、団長の引継ぎを行いました。急なお知らせとなりましたが、保護者の皆様、地域の皆様方、子ども達と共に活動に参加していただき誠にありがとうございました。

